

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 12 doce de enero del año 2018 dos mil dieciocho, por instrucciones de nuestra Rectora atendí la comisión de trasladarme a la Comunidad de la Cumbre, Municipio Del Nayar, por lo que inicie mi salida a las 6:00 a.m, abordando el vehículo oficial Tsuru, con placas de circulación RGK-66-90, haciendo una pequeña escala en la comunidad de Santa Cruz de Guaybel, a fin de desayunar; retomando mi destino aproximadamente a las 8:00 a.m., y llegando a la comunidad de la Cumbre a las 9:30 aprox., por lo que me constituí en la escuela primaria de la Comunidad presentándome con el Director y trasmitiéndole el saludo de nuestra Rectora.

El objetivo principal de esta comisión, fue atender la inauguración de los servicios de conectividad de la Escuela Primaria, aprovechando la oportunidad para promover y difundir los servicios y las carreras que ofrece nuestra Universidad Tecnológica de la Sierra, teniendo una intervención en el acto inaugural donde se trasmitió este mensaje a los padres de familia que nos acompañaron.

Al concluir los trabajos de representación en la comunidad de la Cumbre, inicie mi retorno llegando aproximadamente a las 20:00 horas del mismo día.

Se adjuntan documentos comprobatorios para los fines administrativos que procedan.


Lic. Gervasio Anillo M